

ACCUEIL DES MARINS DE LA THÉTIS LE 7 OCTOBRE 2022

Vendredi 7 octobre au matin, le Collège Bergson va permettre à tous les élèves de 4^{ème} de découvrir les métiers de la Marine, grâce à une rencontre d'une heure par classe avec les Marins de la Thétis.

QU'EST-CE QUE LA THÉTIS ? (EXTRAIT DU SITE DE LA MAIRIE DE GARCHES)

Ce bâtiment de la Marine Nationale doit son nom à la plus célèbre des Néréides, divinités bienfaitrices de la mer qui personnifiaient à la fois le mouvement rapide des vagues et les aspects riants de la mer.

Jusqu'à ce jour, treize bateaux ont porté ce nom : deux vaisseaux de la compagnie des Indes au XVIII^{ème} siècle et onze bâtiments de guerre.

Les travaux d'usinage ont commencé le 25 mars 1985. Mise sur cale à Lorient le 11 décembre 1985, la Thétis a été mise à flot le 14 novembre 1986. Elle est en service actif depuis le 10 novembre 1988. Affectée dans le port de Brest, la Thétis, quatorzième du nom, est un bateau d'expérimentation de Guerres des Mines.

Le navire est chargé de l'évaluation des systèmes futurs de détection des mines. La majorité de l'activité du bâtiment est l'expérimentation de drones sous-marins mais d'autres missions peuvent lui être confiées :

- commandement d'un groupe de chasseurs de mines,
- mouilleur de mines,
- support d'un groupe de plongeurs-démineurs,
- guidage de convoi en zone côtière.

Depuis le 5 mars 1987, la ville de Garches, à l'initiative du maire de l'époque, Yves Bodin, a décidé de parrainer ce navire. Depuis l'association des villes marraines des Forces Armées, regroupe 156 collectivités qui parrainent les unités de la Marine, de l'Aviation, de l'Armée de Terre et de la Gendarmerie.

Son objectif : entretenir des liens entre la Nation et son armée.

Les liens privilégiés qui se sont tissés entre la ville et l'équipage de la Thétis depuis 1984 se poursuivent par le biais d'échanges, gérés par Sophie RECHSTEINER, Conseillère Municipale.

En favorisant les rencontres entre les Garchois, et plus particulièrement les plus jeunes, et les Marins de la Thétis, elle entretient le lien privilégié entre notre ville et le bâtiment de la Marine Nationale.

OÙ ET QUAND LES COLLÉGIENS VONT-ILS RENCONTRER LES MARINS ?

13 marins de la Thétis viennent rencontrer les collégiens de Garches le vendredi 7 octobre, au théâtre du collège, selon le planning suivant :

Horaires	Classes	Professeurs responsables de chaque classe
8h15-9h10	4A	M. Maestre
	4C	Mme Dard
9h15-10h10	4E	Mme Serandour
	4F	M. Jurys
10h10-10h30 : pause (récréation)		
10h30-11h30	4B	Mme Karam
	4D	Mme Bodet-Boscheron
11h30-12h30	4C : rencontre privée avec la classe Défense, salle 203	Mme Serandour

L'objectif de ces rencontres est double :

- **Parcours Avenir du Collégien : découvrir les métiers de la Marine**
- **Parcours Citoyen du collégien : découvrir la place et le rôle de la Marine en France.**

En 1^{ère} partie, les Marins exposent leurs rôles et leurs actions aux élèves. En 2^{ème} partie, ils répondent aux questions des élèves.

Le Collège remercie la Mairie de Garches ainsi que le Commandant et l'équipage de la Thétis pour ce partenariat productif qui a déjà très bien fonctionné l'année dernière, au point que cela a abouti à la création d'une classe Défense au sein du collège.

Une nouvelle classe Défense est à nouveau créée cette année : la 4C, portée par Mme Sérandour en lien avec la Direction du Collège. La veille des rencontres, les élèves volontaires de 4C seront reçus à la Mairie pour assister à la signature de la Convention de partenariat entre la Thétis, la Mairie et le collège. Après les rencontres du matin, les élèves volontaires de la 4C vont bénéficier d'une visite privée du Sénat offerte par la Mairie le vendredi 7 octobre après-midi.

Pour la Direction du Collège,

Véronique DELCAYROU-SACRÉ

Principale-adjointe

